



► ENTRE SUS REEMPLAZANTES SE MENCIONA A OSVALDO PUCCIO Y MARIO FERNANDEZ

## Antonio Skármata deja embajada de Alemania

6533334

MOSSE DIAZ



El embajador de Chile en Alemania, Antonio Skármata, ya anunció a la Cancillería su decisión de dejar la misión en Berlín, que ocupó desde mayo del 2000. Según se informó, la razón de su partida obedece principalmente a las intenciones del ahora diplomático de dedicarle mayor tiempo a su trabajo literario, ya que su labor en la embajada ha sido bien evaluada.

Dada su relevancia política y estratégica, sobre todo tras la firma del acuerdo con la Unión Europa, la misión en Alemania es una de las más apetecidas por los diplomáticos. El PS aspira a quedarse con la embajada cuando se produzca el recambio de las legaciones diplomáticas, a comienzos de año.

El candidato socialista es Osvaldo Puccio, vicepresidente del consejo de la Agencia de Cooperación Internacional (Agci). También se menciona al ministro Mario Fernández (Presidencia), quien es doctor en Ciencias Políticas en la Universidad de Heidelberg.

La Tercera 12-Noviembre-2003 p. 9

## Antonio Skármata deja embajada de Alemania [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Antonio Skármeta deja embajada de Alemania [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile